
 Niederschrift 
Über die Sitzung des Bau- und Wegeausschusses am 07.05.2019 um 19,00 Uhr im 

 Dorfgemeinschaftshaus, Gudower Straße 1, 23883 Lehmrade 

Beginn: 19,00 Uhr Ende: 20,45 Uhr 

Anwesend: 6 (gesetzl.) Mitgliederzahl: 7 

 a. Stimmberechtigte Bemerkungen 

 GV Dieter Gatermann (Vorsitzender und Protokoltführer) 
 GV Wolfgang Boenisch (stellv. Vorsitzender) 
 GV Horst Brandt ( als Vater des Antragstellers in Top 3 (4) nicht Stimmberechtigt) 
 GV Sven Edler 
 GC Mirko Reimers 
 Brg. Mitgl. Norman Rost 

 Brg. Mitgl. Jürgen Beuck fehlt 

 b. Nicht Stimmberechtigte 

 Bgm Cornelia Wagnitz 

 3 Gäste 

Tagesordnung: 
Top 1: Begrüßung 
Top 2: Protokoll der Versammlung des Bau- und Wegeausschusses am 17.04.2019 
Top 3: Grundstücksangelegenheiten ( nicht öffentlich) 
Top 4: Bekanntgabe der Empfehlung an den Gemeindevertretung aus Punkt 3 
Top 5: Verschiedenes 

Top 1: Begrüßung 
Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
Er stellt dann den Antrag die Tagesordnung zu ändern in: 

Top 3: L287 a. Verkehrssituation b. Bedenkenanzeige Firma ASA Bau 

Top 4: Grundstücksangelegenheiten (nicht öffentlich) 
Top 5: Bekanntgabe der Empfehlung an die Gemeindevertretung aus Top 4 
Top 6: Verschiedenes 
Abstimrnung: 6 Stimmen dafür 



Top 2: Protokoll der Versammlung des Bau- und Wegeausschusses am 17.042019 
Zur Niederschrift ergeben sich keine Einwendungen 
 

 
Top 3 a: 1287 Verkehrssituation: 
Der Bau — und Wegeausschuss erörtert die Verkehrssituation der Anlieger mit den Gästen 
 
 
Top 3 b: 1287 Bedenkenanzeige der Firma ASA Bau: 

Die Firma ASA Bau möchte aus Gründen der Befahrbarkeit während der Bauzeit und der 
möglichen Wetterabhängigen Gegebenheiten statt der Frostschutzschicht 0/45 eine  
Schotterschutzschicht 0/45 einbauen. Der Kostenanteil für die Gemeinde würde ca 5000€ netto 
betragen. 

Der Bau- und Wegeausschuss empfiehlt der Gemeindvertretung: 
Wenn das Land für seinen Teil zustimmt, solite die Gemeinde ebenfalls zustimmen. 
Abstimmung: 6 Stimmen dafür. 
 

 

Top 4: Grundstücksangelegenheiten: 

 

 

 

 

Top 5: Bekanntgabe der Empfehlung an die Gemeindvertretung aus Top 4: 
Der Vorsitzende gibt den Beschluss des Bau- und Wegeausschusses bekannt. 
 

Top 6: Verschiedenes: 

Der Vorsitzende teilt mit, daß am 24.05. die Firma Siereg die Oberflächenentwässerungsleitung 
zwischen Wiesengrund und Möllner Strasse mit einer Hochdruckdüse freiräumt.  

GV Mirko Reimers fragt wie im Rahmen der Strassenbaumaßnahme eine Stromleitung für den 

geplanten Springbrunnen zu Teich gelegt Werden kann. GV Sven Edler als Elktrofachmann will 

sich Gedanken machen. 

Am 15.06. ist ein Arbeitseinsatz zur Verschönerung des Spielplatzes geplant. 

gez. Dieter Gatermann 

Vorsitzender Bau- und Wegeausschuss 


